

Altas temperaturas afectan a España y Francia



La Habana, 8 ago (RHC) Las altas temperaturas de las últimas horas en varias regiones de España y Francia obligaron a las autoridades meteorológicas de esos países a adoptar medidas urgentes.

[En la nación ibérica](#), desde este sábado se mantiene en alerta a 15 de sus 17 comunidades autónomas, pues los termómetros marcan valores superiores a los 40 grados centígrados.

Según la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet), la canícula activó el aviso amarillo (riesgo) o naranja (riesgo importante) en numerosos departamentos.

Seis de esos territorios -Andalucía, Aragón, Cataluña, Navarra, La Rioja y la Comunidad Valenciana- se encuentran bajo riesgo importante (aviso naranja).

El nivel amarillo -por temperaturas de entre 34 y 39 grados- afectará a las islas Baleares (Mediterráneo), las norteñas Galicia, Cantabria, País Vasco y Castilla León, así como a las autonomías de Madrid, Extremadura, Castilla-La Mancha y Murcia, en el sureste.

Mientras, [en Francia](#) la ola de calor dejó en la noche de ayer récords de temperatura en varias ciudades, con más de 25,2 grados centígrados registrados en Boulogne-sur-Mer, dejando atrás los 24,4 reportados el 8 de agosto de 1975.

Al menos en nueve departamentos fue establecida la alerta roja, el nivel más alto en ese país; y la naranja en 53.

Una amplia franja territorial está bajo vigilancia, que atraviesa la nación desde el Canal de la Mancha hasta el Mediterráneo, desde los norteños territorios de Paso de Calais y Norte hasta los sureños Alto Garona y Ariège.

La situación, que sigue a la ocurrida en los días finales de julio, genera preocupación y el regreso de los tristes recuerdos del verano de 2003, cuando la canícula causó casi 20 mil muertos. **(Fuentes: PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/230987-altas-temperaturas-afectan-a-espana-y-francia>



Radio Habana Cuba